compréhension mutuelles. Et mon gouvernement agit pour les favoriser.

Comme l'annonçait notre premier ministre l'an dernier, le Canada mettra bientôt sur pied un Centre éducatif canadien à Djakarta. Son objectif sera de faire connaître aux étudiants étrangers de niveau postsecondaire, ce que le Canada peut leur offrir : des études de haute qualité à coût abordable, dans un environnement sûr, propre et stimulant. Le Centre dispensera des renseignements et des conseils aux étudiants indonésiens.

Nous considérons que, par des liens commerciaux et éducatifs accrus, et par le maintien de notre coopération en matière de développement, les populations de nos deux pays en viendront à mieux se connaître. Il est essentiel en effet que nous apprenions à mieux nous connaître, et ma visite ici se veut un pas dans cette direction.

J'espère que nous pourrons, au cours des prochains mois, continuer à étendre et renforcer nos relations. Continuons à nous concerter sur les questions de paix et de sécurité. Unissons nos efforts pour supprimer les obstacles au commerce et aux investissements, dans la région et entre nous. Multiplions les occasions de mieux nous connaître, par des échanges culturels et spécialement par l'éducation. Maintenant que nous avons un consul honoraire à Surabaya et que les intérêts du Canada sont ainsi mieux représentés ici, je suis persuadé que l'avenir s'annonce prometteur. Nous amorçons un partenariat fort, qui nous sera mutuellement bénéfique au long des années à venir.

Merci.